

Auch die Ü-75 Nationalmannschaft geht in Siegen-Trupbach als Sieger vom Platz

Ü-75 Freundschaftsspiel Siegen im März 2025

Im Anschluss an das Ü-70-Spiel lief erstmals in Siegen-Trupbach eine Ü-75 Kreisauswahl Siegen-Wittgenstein auf und das gleich gegen die "Nationalmannschaft Ü-75", den Vierten der Ü-75-Weltmeisterschaft 2024 in Wales.

Der Ü-75-Kader der Kreisauswahl Siegen-Wittgenstein ist mit 14 Spielern für ein Spiel auf Kleinfeld mit 7 Feldspielern und einem Torwart nicht immer ausreichend. Das gilt auch für andere Ü-75-Mannschaften. Vor diesem Hintergrund dürfen nach Absprache zwischen den Mannschaften auch schon mal "jüngere" Spieler - 74- und 73-jährige - eingesetzt werden. Im Spiel gegen die Nationalmannschaft Ü-75 kamen 13 Spieler für die Kreisauswahl zum Einsatz. Die Spielzeit auf Kleinfeld betrug zweimal 20 Minuten.

In der ersten Halbzeit waren die Spielanteile weitgehend gleich verteilt. Die größte Chance in den ersten 20 Minuten vergab für die Kreisauswahl Ahmet Aydin (TSV Weiytal), als er aus kurzer Entfernung den Ball knapp am gegnerischen Tor rechts vorbeischoß. Die ungefährlchen Abschlüsse des Nationalteams waren immer sichere Beute des mitspielenden Kreisauswahltorwarts Burkhard Holzauer (TuS Wilnsdorf/Wilgersdorf).

Nach der Halbzeitpause wechselten die Verantwortlichen des Nationalteams die Mannschaft komplett aus. In der zweiten Halbzeit wurde das Sturmspiel der Nationalspieler druckvoller und zielstrebig. In dieser Phase sorgte der Nationalstürmer Erhard Detels mit einem Flachschuss aus 10 Metern in die untere linke Torecke unhaltbar für Burkhard Holzauer für die 1:0 Führung des Deutschlandteams. Danach drückten die Siegerländer auf den Ausgleich. Doch mit großem Einsatz verteidigten die Spieler der Nationalmannschaft die 1:0 Führung ohne aber ganz auf Angriffe zu verzichten. Großes Pech hatten die heimischen Kicker, als der Nationaltorhüter einen Torschuss von Ulrich Steggers (TSV Aue-Wingeshausen) glänzend parierte und der Nachschuss von Heinz-Bernd Freund (TSV Siegen) an die Latte knallte. Weitere Torschüsse auf beiden Seiten wurden von den Torleuten sicher gehalten. Nach 40 Minuten piff der umsichtig leitenden Schiedsrichter Manfred Stender das Spiel mit dem Endergebnis von 0:1 ab.

"Dieses Ü-75-Spiel war unser erstes Spiel in dieser Altersklasse. Wir haben eine durchaus gute spielerische und kämpferische Leistung gezeigt. Mein besonderer Dank gilt den Spielern aus dem Kreis Olpe, Heribert Junge und Udo Zimmermann von Rot-Weiy Hnsborn. Erst sie haben es ermöglicht, dass wir das Spiel gegen die Nationalmannschaft weitgehend ausgeglichen gestalten konnten", so Heinz-Bernd Freund. Mit diesen Spielen der Kreisauswahl Siegen-Wittgenstein gegen die Deutschen "Nationalmannschaften Ü-70 und Ü-75" beginnt für die Nationalteams die Vorbereitung auf die Ü-70 und Ü-75 Weltmeisterschaft in Tokio (Japan) vom 28.09. bis 04.10.2025.

Im Rahmen des gemächlichen Beisammenseins im TSV Sportheim nach den Spielen haben die Verantwortlichen der "Nationalmannschaften Ü-70 und Ü-75" die Spieler der Kreisauswahl Siegen-Wittgenstein zu den Weltmeisterschaftsvorbereitungen in Engter, Papenburg und Zwischenhahn eingeladen. Vielleicht schafft der eine oder andere Spieler aus dem Kreis Siegen-Wittgenstein den Sprung in die Nationalmannschaft.

Ü-75 Kreisauswahl Siegen-Wittgenstein: Ahmet Aydin (TSV Weiytal), Heinz-Bernd Freund (TSV Siegen), Manfred Hannebauer (TSV Siegen), Jürgen Hartmann (FC Freier Grund), Burkhard Holzauer (VfB Wilden), Karl-Heinz Jungbluth (TSV Siegen), Heribert Junge (Rot-Weiy Hnsborn), Ulrich Klinker (Grän-Weiy Eschenbach), Karl-Helmut Meiser (Sportfreunde Eichen-Krombach), Rüdiger Schewior (TSV Siegen), Ulrich Steggers (TSV Aue-Wingeshausen), Rolf Woicik (FC Hilchenbach) und Udo Zimmermann (Rot-Weiy Hnsborn)